

BAB V

PENUTUP

V.1 KESIMPULAN

Berdasarkan pembahasan dari materi di atas, dengan adanya penelitian dan pembuatan laporan skripsi dengan judul “Sistem Informasi Barang dan jasa Berbasis Multimedia pada Toko Fortuna Magelang”, secara umum dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Aplikasi Multimedia dapat menyajikan informasi dengan lebih baik dari pada media lain seperti brosur, spanduk, stiker karena sistem baru ini menggunakan sistem komputerisasi Multimedia yang memadukan banyak unsur gambar dan animasi sehingga informasi yang disampaikan lebih menarik.
2. Adanya sistem aplikasi berbasis multimedia ini, akan menjadi sarana penyebaran informasi kepada para konsumen yang datang ke Toko Fortuna Magelang, dapat meningkatkan dan menunjang pemasaran produk, barang, dan jasa pada Toko Fortuna Magelang dibidang promosi.
3. Sistem yang diusulkan penyusun memiliki beberapa kelebihan yaitu, selain sebagai media informasi, sistem ini juga desain interface yang menarik menjadikan daya tarik bagi para pengunjung sehingga dapat memberikan trend positif dan pada akhirnya dapat menambah nilai unggul bagi Toko Fortuna .

V.2 SARAN

Berdasarkan analisa dan kesimpulan di atas, dan juga sebagai bahan pertimbangan bagi pihak Toko fortuna dalam usaha meningkatkan mutu dan kualitas bersaing, saran yang ingin disampaikan oleh penyusun adalah, sebagai berikut :

1. Melakukan pertimbangan terhadap system yang telah diusulkan penyusun, sebagai solusi *alternative* dalam pembuatan media untuk mengelola data menjadi informasi yang lebih efisien.
2. Jika aplikasi yang dibuat penyusun menjadi pilihan solusi alternatif bagi Toko Fortuna, maka promosi maupun penyampaian informasi barang dan jasa akan lebih efektif dan efisien.
3. Untuk pengembangan aplikasi selanjutnya, dibutuhkan penyempurnaan, dengan menggunakan database.

Aplikasi multimedia yang telah dibuat masih jauh dari sempurna karena perkembangan teknologi berbasis multimedia sangat cepat, oleh karena itu diharapkan perbaikan dan pengembangan yang lebih baik.

Seperti halnya manusia yang diciptakan dengan segala kelebihan dan kekurangannya, begitupun laporan dan aplikasi yang penyusun buat sangat jauh dari kesempurnaan. Penyusun sangat menyadari betul ketidaksempurnaan tersebut lebih disebabkan karena kelemahan, keterbatasan, dan kekurangan penyusun sendiri. Maka dengan rendah hati penyusun berharap banyak akan masukan dan saran membangun dari seluruh pihak yang memiliki kepentingan di dalamnya.

Namun diluar itu, penyusun sangat meyakini bila sebuah karya dibuat dengan kesungguhan maka nilai sebuah kemanfaatan adalah lebih penting dari sebuah kesempurnaan.

Akhirnya penyusun hanya berharap semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan.

